

Asistencia del Embajador Sone a la Ceremonia de Inauguración del Proyecto APC en el Hospital Geriátrico La Paz de la Tarde en la ciudad de Limache

El 18 de diciembre de 2025, el Embajador SONE Kenko asistió a la Ceremonia de Inauguración del Proyecto APC del año fiscal 2023 “Ampliación de la Unidad de Fonoaudiología del Hospital Geriátrico La Paz de la Tarde”, en la ciudad de Limache, Región de Valparaíso.

Este proyecto contribuirá a mejorar la calidad de la atención de salud de la comunidad mediante la ampliación de la sala de fonoaudiología y la donación de equipamiento a este Hospital Geriátrico.

Esperamos sinceramente que las nuevas instalaciones y equipos donados continúen siendo un aporte a la salud de los residentes locales y les traiga felicidad y sonrisas.



Palabras del Embajador Sone



Palabras de la Directora del Servicio de Salud



Foto Grupal



Parte exterior de la ampliación



Equipamiento donado



Equipamiento donado